

## 東海ゴム従業員らが大山川で花の植え替え ～冬の水辺に鮮やかな色彩を～

東海ゴム工業株式会社（本社：愛知県小牧市、代表取締役社長：西村義明）は12月5日（木）、本社・小牧製作所の西側を流れる大山川沿いで、花壇の植え替え活動を実施しましたので、お知らせいたします。



心を込めて1株ずつ花を植える東海ゴムの従業員ら（大山川で）

本社・小牧製作所では、社会貢献活動の一環として毎年初夏と初冬の2回、大山川の川岸に約50メートルにわたって設けた3段の花壇に、季節の花を植える活動に取り組んでいます。

この日の作業には、当社従業員や、障がい者の雇用機会拡大を目的として11月に設立した特例子会社「株式会社TRI ジョイフル」の従業員ら約40人が参加。肌寒い気候の中、約1時間かけてビオラ約1000株を植えました。ブロックの川岸にはオレンジやピンクなど計4色の花々が並び、冬の寒さを忘れさせる鮮やかな色合いに、市民の皆様や従業員からは、自然と笑みがこぼれていました。

当社は、豊かな社会づくりへの寄与を目指す考えのもと、地道な活動を通じて社会との信頼関係を築き、今後も環境との共生に貢献してまいります。